

# 綾瀬西高校の福祉の授業

令和5年度1学期「福祉」の授業では、いろいろな体験をしました。

## <1年生：車いす体験>



車いすの操作方法を学び、実際に操作をしました。二人一組になり、「操作する側・される側」それぞれの立場での体験を通して、「自分が出来ることは何か」を考えるきっかけとなりました。

## <2年生：手話交流会>

本校では、授業を通して手話を学習しています。2年生では、綾瀬市聴覚障害者協会の方をお招きして手話交流会を実施しました。いままで学習した内容を思い出しながら、講師の方々と会話を楽しみました。



## <3年：デイサービスセンター実習>



5、6校時の時間を使って、綾瀬西デイサービスセンターでの実習を行いました。初めての体験に戸惑いながら、ご利用者の方々との交流を楽しみました。

オセロや将棋で交流したり、ゲームを一緒にしたり、貼り絵を作って楽しんだりとさまざまな形での交流をしました。生徒たちは、違う年代の方との交流ということもあり、会話をすることに不安を抱く生徒もいましたが、自分たちの関わり方でご利用者の方々と交流することができていました。